

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

5月号

2020.05.31.Sunday発行

「雲外蒼天」PTAから懸垂幕の寄贈がありました

6月1日（月）、いよいよ学校が再開されます。緊急事態宣言を受け長い間学校は休校となりました。まだまだ油断ができない状態ではありますが、生徒はようやく令和2年度の新しいスタートを切ります。今年はいつもと違うスタートとなり生徒も戸惑うことがたくさん出てくることと思います。そこで今年新しいスタートに合わせて、少しでも生徒が元気に登校し、安全に学校生活を送れるように、本校PTAが、今年のテーマである「雲外蒼天」の懸垂幕を作成し掲げることになりました。

「雲外蒼天」とは、不安な時こそ上を向いて、困難を乗り越えた先に、達成感や喜びが待っている。という意味です。現在の困難な時こそ上を向いて、希望を信じ、頑張りましょう。



ZoomアプリによるST開催

5月中にビデオ会議アプリ「Zoom」を利用したSTを行いました。先生方、生徒ともに不慣れなことも多く、音が聞こえないなどのアクシデントも多少はありましたが、上級生では担任との久しぶりの再会に話の弾むクラスもあったようです。メール配信だけより直接声を聞く方が安心感があったのではないのでしょうか。保護者の皆様もダウンロードや通信料等ご理解とご協力ありがとうございました。



Googleフォームの活用

4月からの臨時休業が5月末まで続き、生徒の生活習慣や学習時間の確保が一番の課題となりましたが、本校ではGoogleフォームを利用して毎日の健康観察と各教科週1回程度小テストをメール配信しました。郵送課題と合わせて十分な量の学習課題だったと思います。自宅で一人で進めることが大変に感じたかもしれませんが、これを機会にしっかりと学習時間を確保できた生徒もいたようです。



分散登校日の様子

3年

進路オリエンテーション

3年生は5月20日を皮切りに3回登校日が設けられました。特に初回は4月に登校して以来となるので、生徒も先生も嬉しそうでした。課題の提出確認やホーム役員を選出したあと、進学、就職に分かれての進路オリエンテーションが行われました。他の2日間も進路学習を中心とした指導が行われ、卒業学年としての自覚が芽生えてきました。



2年

ホーム役員選出

2年生の登校日は5月21日を初回として計3回設けられました。他学年と同様に進路オリエンテーションや身体計測、ホーム役員選出などが行われました。気心の知れた仲間たちとの久しぶりの再会に喜びながら、役員もすんなり決まっていた。中だるみの学年と言われますが、行事、部活動共にすぐに中心となるので気合を入れていきましょう。



1年

学年集会

1年生は5月22日から3回の登校日が設けられました。4月の2回と合わせて、2か月間でやっと5回の登校になります。少しずつ友好関係も広まり、ホーム役員や課題の提出など新しい環境に緊張しながらも、欠席者もほとんどなく過ごすことができます。6月からはいよいよ授業開始。学年団の先生の言葉をかみしめながら頑張りましょう。



鶴高物語 vol.13

制服発表会



<当時の制服発表会>

新生鶴来高校誕生2年前H3年春、旧校舎体育館でファッションショーが行われた。モデルは女子生徒、演奏はジャズバンド部。有名ブランドも含め10数種類の個性的な衣装に生徒達は目を奪われた。さて、何のショーかといえば、新生鶴来高校の新たな女子制服を決める選定のものである。候補作は保護者懇談会での展示やアンケート調査が実施され、秋の文化祭で6種類に絞られた候補作のショーが行われた。冬には現在の制服の原型となる紺ブレ、黄紺のタータンチェックのベストとスカートが決定し、チェック柄を採用した県内の公立高校初の制服となった。

<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式HPへ
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

鶴来高校

検索

8/29(金)
30(土)
鶴翔祭
開催予定！

